

# Vorschulkinderausflug

## zum Bayerwald Xperium

Am 18.05. machten wir uns mit den Vorschulkindern auf den Weg ins Xperium nach St.Englmar. Dort wurden wir bereits von den Mitarbeitern erwartet. In zwei Gruppen aufgeteilt konnten wir unsere „Erkundungstour“ starten. Es gab viel zu entdecken und auszuprobieren. Wir haben erfahren, wie unser Gleichgewichtssinn beeinflusst wird und unsere Augen ausgetrickst wurden. Sogar unser Körper verschwand einmal oder steckte in einer riesigen Seifenblase. Außerdem haben wir Wellen und Strudel im Wasser entstehen lassen, selbst Strom erzeugt, mehrere Hundert Kilo gehoben und vieles mehr. Die ca. 1,5 stündige Führung hat uns hungrig gemacht, deshalb war es langsam Zeit für eine Pause. Zum Schluss ging es gestärkt wieder mit dem Bus zurück nach Straubing ins Kinderhaus.

